

15 déc 2003 -11:30

PB-réaction Verhofstadt et Michel-Saddam Hoessein-20031215

Le Premier ministre belge Guy Verhofstadt et le ministre des Affaires étrangères et vice-Premier ministre Louis Michel ont qualifié dimanche l'arrestation de Saddam Hussein comme de "développement positif.

Le Premier ministre belge Guy Verhofstadt et le ministre des Affaires étrangères et vice-Premier ministre Louis Michel ont qualifié dimanche l'arrestation de Saddam Hussein comme de "développement positif.

Le Premier ministre belge Guy Verhofstadt et le ministre des Affaires étrangères et vice-Premier ministre Louis Michel ont qualifié dimanche l'arrestation de Saddam Hussein comme de "développement positif". Cette arrestation va avoir indubitablement une influence favorable sur la stabilisation et la sécurité interne de l'Irak. Avec l'arrestation d'un dictateur, responsable de nombreuses violations des Droits de l'Homme, le droit peut enfin prévaloir. C'est une bonne affaire pour la reconstruction politique des institutions irakiennes parce que cette arrestation va accélérer la passation de pouvoir au peuple irakien dans le cadre multilatéral de l'ONU.